

8. Eurosolar-Konferenz

Stadtwerke mit Erneuerbaren Energien

[10.06.2014] Die Vereinigung Eurosolar lädt zur Diskussion nach Kassel. Auf der 8. Eurosolar-Konferenz geht es um Fragen einer umweltfreundlichen und verbrauchernahen Energieversorgung.

In Kassel findet vom 13. bis 14. Oktober zum achten Mal die Eurosolar-Konferenz statt. Die Vereinigung Eurosolar will in diesem Jahr unter dem Titel „Stadtwerke mit Erneuerbaren Energien“ das Potenzial einer umweltfreundlichen und verbrauchernahen Energieversorgung in den Mittelpunkt stellen. Wie der Veranstalter mitteilt, wird das Themenspektrum unter anderem die Bedeutung einer regional orientierten Energieversorgung sowie die Kooperationsstrategien von Stadtwerken umfassen. Zudem sollen Netzinfrastruktur und Flexibilitätsoptionen bei einem hohen Anteil fluktuierender Energien diskutiert werden. Die Konferenz richtet sich an Energieversorger und Energiedienstleister, Stadtwerke, Unternehmen der regenerativen Energiewirtschaft sowie Investoren, Banken und Unternehmensberatungen. Vertreter von Städten, Gemeinden und Kreisen sowie Verbänden und lokale Vereinen im Bereich der erneuerbaren Energien sind ebenfalls willkommen.

(ma)

Zu weiteren Informationen und zur Anmeldung

Stichwörter: Messen | Kongresse, Eurosolar, Photovoltaik